
第１３３１回例会 ２０１３年３月２８日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(酒井健一君)

提 唱 ｢四つのテスト｣(神崎達朗君)

祝誕生記念日 ≪会員≫岩本君(３／１９)

○ 地区より、前年度のロータリー財団への寄付(全会員の

協力)に対して表彰を受けます。今年度も全員の方のご

協力を宜しくお願い致します。

○ 古河東ＲＣ３０周年記念式典への参加申込用紙を回覧

しております。

式典日 ６／４(火)

※ 一泊で、ゴルフ、観光組での出欠をとります。式

典には２０名以上出席をしたいと思います。４／

２０までに古河東へ返事を致します。

○ ４／１１(木)の例会について

移動例会に致します。

場所 ｢銀八｣

点鐘 １２：３０

○ 新会員の入会がもう一人決まりました。親クラブの秦

野中ＲＣの会員と同数になります。あと一歩、皆様の

ご協力を宜しくお願い致します。

○ スマイルの集まりが低迷しています。ご協力を！！！

○ ＧＳＥの歓送会参加について

日程 ３／３１(日)

場所 ｢一の屋｣

参加者 会長 幹事 酒井健一君 古谷スミ子さん

神崎達朗君

[受付文書]

○ 国際ロータリー日本事務局経理室より、４月のレート

のお知らせ １ドル＝９４円

○ ＮＰＯ法人かものはしプロジェクトより、クラブでの

卓話のお願い

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣

≪誕生日祝いコメント≫

○ 岩本英貴君 ｢ようやく公共の仕事がおわりました。こ

れからは例会に出席できるようになります｣

○ 諸星常平君 ｢皆様、スマイルを宜しくお願いします。

勢いがなくなっているみたいです｣

○ 瀬戸 誠君 ｢また新会員が入会してくれそうです。あ

りがたいです。スマイルします｣

○ 飯田隆明君 ｢芝桜、お疲れさまでした｣

○ 岩本英貴君 ｢スマイルします。誕生日祝いありがとう

ございます｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢初めての卓話です。頑張ります！満

開の桜にＳｍｉｌｅです｣

○ 神崎達朗君 ｢暖かくなってきました。スマイルしま

す｣

○ 小清水正義君 ｢桜が満開です｣

○ 高橋修平君 ｢先日の芝桜苗植え付けに参加して頂き、

ご苦労様でした。市民の方に少しでも楽しんでもらえ

れば……！！｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

会員数 41名
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４月４日→６日(土)

○ 家族親睦花見例会

点鐘１１：３０

 於 秦野精密Ⓟ
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４月１１日

○ 移動例会

於 銀八

点鐘 １２：３０

出席数 29名

出席率 70.73％

前々回

の修正

73.17％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 諸星常平 幹 事 瀬戸 誠 会報委員長 西村隆之
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○ 古谷スミ子さん ｢満開の桜と咲き始めた芝桜にスマ

イルします。過日の植え付け作業、ありがとうござい

ました。竹ヒゴを作って下さった三留さん、肥料を用

意して下さった大津さんに感謝です｣

○ 北村俊和君 ｢４，５，６月、３カ月スマイルラストス

パート！！ご協力お願いします｣

○ 兒玉秀夫君 ｢お久しぶりの“ひでこ”です｣

合計23,000円

○ 会員増強・会員維持委員会 古谷スミ子委員長

新会員２名を迎える事ができます。会員数４３名になり、

あと一名で秦野中ＲＣと同じ会員数になります。親クラ

ブを越えられるよう、会員増強にご協力下さい。

○ 親睦活動委員会 前 肇委員長

４／６(土)の家族親睦花見例会の打ち合わせを例会終了

後に行います。関係者はお残り下さい。

「自己紹介」 伊藤彩夜加さん

入会して一年少々、初めての卓話です。私の名前“彩る

夜に加える”、水商売の人の名前みたいと言われる事があり

ますが、深い意味はなく、知人が字画で付けてくれたそう

です。

秦野に生まれ、西秦野幼稚園で会員の加藤一也さんのお

嬢さんと同級生でした。中学校まで一緒で、加藤さんは優

等生、私は劣等生でした。私は好奇心が多く、習い事を沢

山していました。ピアノを３件、エレクトーン、お琴、マ

リンバ、尺八、習字、水泳、剣道、塾通いをし、音大に入

りたいという気持ちがありましたので、一生懸命通ってい

ましたが、父はお店を継いでほしい、といつも言っていま

した。

家はとても厳しく、門限は１７：００。ちょっとでも遅

くなると父から電話で怒鳴られ、早々に家に帰る毎日が高

校生時代まで続きました。箱入り娘だったのです。でも高

校２年の時、反抗して“やまんば”になって、親を驚かせ

ました。髪の毛は七色で羽付き、唇は真っ白、ガン黒で日々

遊びまわりました。その時にお店には出入り禁止になって

しまいました。母ともあまり仲が良いとは言えない関係で

したが、“やりたい事はやれば”とその時は協力的でした。

男友達とバイクに無免許で乗っていたのを父、母に見つか

り、父は免許をとるには反対、母は賛成。免許を取りに行

っている時、当時、緑町にあった不二家にとってもカッコ

イイ男性が働いていて、三ヶ月間、毎日通いました。友達

はお小遣いが亡くなり、もう付き合えないと言うので、父

を連れて行きました。三カ月過ぎた時にレジで後ろに人が

並んでいたので、その彼に｢アドレスを教えてくれないとお

金を払いませんよ｣と言って、無理やりアドレスを聞き、連

絡を取るようになり、お付き合いがはじまり、結婚したの

が主人です。

結婚して４年、今、とても幸せです。友達には、「結婚す

る前にディズニーランドへ行って、お互いのわがままを見

て、それがＯＫであれば、お付き合いを続けて、結婚する

と良いよ」と言っています。良くわからない間に結婚して、

すぐに離婚する人が多くいますので……。結婚する前に同

棲して相手を見極めるのもいいかもしれませんね。

結婚して、主人が今でも一番カッコイイと思っています。

結婚当初、日曜日にテレビを見ていたら、「新婚さんいらっ

しゃい」の募集をしていました。応募したら神奈川県大会

に呼び出され、その予選会で“世の中で一番カッコイイ男

性は主人です”と答えました。その後、大阪に撮影に行く

ことになり、至れり尽くせりの接待を受け、台本が出来て

いて暗記し、本番で初めて桂三枝さん、山瀬まみさんに会

いました。色々な話を一時間くらいし、そのうちの１０分

少々が放映されました。内容は“主人が世の中で一番。そ

の主人を逆ナンパした事”を話しました。冬ソナのヨン様

に似ていると言ったら、ヨン様風に主人をしてくれ、関東

の視聴率が３％アップした連絡があり、その時に年末スペ

シャルに出演してほしいと言われ、ＯＫしました。年間何

百組もの応募の中からの６組に選ばれたのです。その時に

は“冬ソナ”のワンシーンを演じました。

４０周年記念だったこともあり、つんくさんがテーマソ

ングを新しく作曲し、今流れている曲がその時初めて流さ

れました。視聴率が上がったと言うことで、リサーチ会社

に登録されていて「アカン警察」の中のアカン嫁に出演を、

との連絡がありました。お店の名前「銀八」を中に取り入

れてくれれば出演します、とＯＫしました。夫婦喧嘩のシ

ーンはケンカをした事がないので大変苦労しました。そし

て見た人たちには悪印象を与えてしまったようで、テレビ

で作られる内容は自分が思っているのとは違うと言うこと

が解り、怖いと思いました。いまだに悪い印象を与えてい

る感じがします。その後も“ザ・夫婦ゲンカ”(お店で３日

間の撮影)、これは他チャンネルに出演して間もないので、

お蔵入りになってしまいましたが、担当ディレクターが桂

米助さんの担当で、米助さんが良くお店に来るようになり

ました。米助さんの“突撃！となりの晩ごはん”を新しく

して始めるので第一回を秦野で撮影取材するとの事で、知

り合いを紹介しました。今、話が来ているのはドコモのＴ

ＢＴで加藤茶さんと山崎(ザキヤマ)さんの、“カツザキ”と

いう新しい番組が時始まるので出演依頼があります。私的

には良妻として出演したいと思っているのですが、イメー

ジ的に鬼嫁で見られているので残念です。が、お店の宣伝

になる事、主人が良く見られている事で、これでいいかな

ーと思っています。

子どもが二人います。二人目を産んですぐに頸椎板ヘル

ニアになってしまい、歩けなくなってしまいました。二人

委員会報告

卓話



の子供は母が面倒を見てくれ、私自身は箸も持てず、這い

つくばって食事をする状態でした。手術は嫌でしたので、

東洋整体等色々通い、自分に合った先生に巡り合え、半年

で治りました。その時、瀬戸さんロータリーへの入会を勧

められ、何かのご縁、と思い、入会させて頂きました。と

ても皆様に良くして頂いているので、楽しいです。

私、副業として占いをしています。占い師にスカウトさ

れ一年間修業し、占い師として占いをしています。

主人とのケンカは今までに一度だけです。すぐに仲良く

なれました。ラブラブです！！！！

◎３分間スピーチ

○ 酒井健一君

私の子どもの頃は親からお小遣いをもらえず、近くに映

画館が二軒あり、見たくても入場券が買えず、大人の人が

入場するときに“おとうさん”とか“おかあさん”とか言

って、一緒に入場してしまい、毎週、時代劇を観ていまし

た。今は反省しロータリーでの奉仕でお返しをしています。

次年度のガバナー補佐に推され、昨年１１月に第一回の

集まりで顔合わせ。今年に入り、２カ月に２回、３月に９

グループの補佐が集まり、私が一番年上ということが解り

ました。

今、研修を受けている最中です。

次年度は皆様のご協力、宜しくお願い致します。

秦野中ＲＣ 創立３５周年記念式典

日時 ３／３０(土)

受付 １４：３０～

点鐘 １５：００～

於 秦野商工会議所

第一部 式典 １５：００～１５：５０

第二部 記念講演 １６：００～１７：００

演題 ｢同麦異麺(どうばいいくめん)

同じ自民党は異なる結果を出すのか？｣

講師 ロバート・アラン・フェドマン氏

第三部 祝宴 １７：１５～１８：３０

※式典前に呈茶(薄茶とお菓子)



３月３１日ＧＳＥメンバーの歓迎会にて


